
№ 10 (2708) 
14 февраля 2024   03

Городские новости

Ветераны СВО смогут проходить 
спортивную реабилитацию В районных центрах

Ярославской области
создадут новые
пешеходные зоны

В Ярославской области
по программе
«Наши дворы» работы 
пройдут на 218 объектах

В Ярославской области стартовал проект спортивной реабилитации
для ветеранов СВО. Бойцы, получившие тяжелые ранения,
смогут заниматься адаптивным спортом. У каждого участника реабилитации
будет опытный тренер, индивидуальный график тренировок с учетом
медицинских показаний, поддерживающий круг общения. Возможности 
тренироваться совершенно бесплатно создадут в том муниципальном образовании, 
где живет ветеран.

– Запустили в регионе проект 
спортивной реабилитации для вете-
ранов СВО. Организовали его вместе 
с нашим филиалом фонда «Защит-
ники Отечества» и движением #Мы-
Вместе, – написал Михаил Евраев в 
своем телеграм-канале. – Предва-
рительно обсуждали необходимость 
такой программы непосредственно 
с нашими военнослужащими, в том 
числе с ребятами, которые получи-
ли ранения. Активный образ жизни, 
занятия физкультурой помогают 
восстановлению и реабилитации, 
и даже серьезные травмы не явля-
ются препятствием для спортивных 
побед. Мы видим это на приме-
ре наших паралимпийцев и спорт-
сменов с особенностями здо-
ровья.

Выбор адаптивных направлений 
большой: велоспорт, настольный 
теннис, легкая атлетика, самбо, 
следж-хоккей, армспорт, пауэр-
лифтинг, плавание. Эти возмож-
ности презентовали на ознако-
мительном занятии, в котором 
приняли участие десять ветеранов 
спецоперации. 

– Некоторые из участников ма-
стер-класса сразу определились с 
выбором спортивного направления 
и уже во время пробного занятия 
договорились о тренировках на 
постоянной основе, – отметила 
заместитель председателя Пра-
вительства Ярославской области 
Вера Даргель.

К проекту уже подключились 
двукратный чемпион мира по 

паратхэквондо Валерий Базин, 
олимпийский чемпион по во-
лейболу Александр Соколов, про-
фессиональный следж-хоккеист 
Михаил Трифонов, член сборной 
команды РФ по метанию Максим 
Сумкин, член сборной РФ по ве-
лоспорту Григорий Сапыцкий и 
бронзовый призер Кубка России 
по пауэрлифтингу Елена Саве-
льева. Они ответили на вопросы 
ветеранов СВО, рассказали о том, 
как спорт помогал им в жизни.

Спортивная реабилитация – 
часть большой региональной 
программы поддержки участ-
ников СВО, куда также входят 
материальные выплаты, соци-
альные льготы и психологическая 
помощь.

Для больниц региона дополнительно 
закупят современное оборудование

Районные центры региона станут более комфортными 
для жителей. Правительство области начало работу 
по созданию пешеходных зон во всех муниципальных 
образованиях. Планируется, что они охватят 16,5 
километра улиц. 

По поручению главы региона 
Михаила Евраева проектированием 
и визуализацией займется ГБУ 
«Проектный институт». 

– Начнем со столиц районов, с вы-
деленных административных центров. 
Первые визуальные проекты должны 
быть готовы уже в марте, – сказал 
Михаил Евраев. 

В Ярославле пешеходными, кроме 
улицы Кирова и Депутатского переул-
ка, планируется сделать также улицы 
Депутатскую, Максимова, Нахимсона 
и Андропова. Благоустройство преду-
сматривает шесть этапов. 

В Рыбинске пешеходную зону могут 
образовать улица Бульварная, Возне-
сенский и Преображенский переулки.

Пешеходная зона в Переслав-
ле-Залесском протяженностью 7 
километров будет создана вдоль 
реки Трубеж и на примыкающей к 
ней территории у Плещеева озера.

В Угличе планируют охватить ули-
цу Спасскую, Волжскую набережную 
и Красноармейский бульвар.

В Ростове Великом пешеходной 
станет территория у кремля, в Бо-
рисоглебском – вокруг Борисоглеб-
ского монастыря, в Тутаеве – как 
в правобережной, так и в левобе-
режной части города.

Все проектные решения будут 
согласовываться с учетом мне-
ния жителей, подчеркнул Михаил 
Евраев. 

В этом году по губернаторской программе «Наши 
дворы» планируется благоустроить 218 объектов, из 
них 111 – в Ярославле. Проектно-сметная документация 
на 93% объектов уже подготовлена.

– Это неокончательные циф-
ры. У всех районов есть воз-
можность сделать дворы опе-
режающими темпами за счет 
лимитов 2025 года, – сообщил 
глава региона Михаил Евраев. 
– Переславлю-Залесскому, Бо-
рисоглебскому, Ростовскому и 
Угличскому районам полностью 
восстановлены лимиты этого года, 
использованные на благоустрой-
ство дополнительных объектов
в 2023-м.

В программу традиционно входят 
ремонт дворов и установка детских 
и спортивных площадок. Также 
в этом году планируется создать 
32 новые площадки для выгула 
и дрессировки собак. На это пре-
дусмотрено около 70 млн рублей. 
Работы будут проведены в Ярос-
лавле, Рыбинске, Борисоглебском, 
Гаврилов-Ямском, Любимском, 
Мышкинском, Некрасовском, Пер-
вомайском, Ростовском, Рыбинском, 
Тутаевском, Ярославском районах.

Вопросы дооснащения региональных больниц современным оборудованием
и применения новых методик оказания медицинской помощи обсудили
на заседании Координационного совета главных внештатных специалистов 
министерства здравоохранения Ярославской области.
Участие в работе принял губернатор Михаил Евраев.

– Наша область лидирует по целому ряду направ-
лений оказания медицинской помощи, в частности, 
в травматологии, ортопедии, сердечно-сосудистой 
хирургии, нейрохирургии и многих других, – отметил 
Михаил Евраев. – Однако за получением некоторых 
медицинских услуг ярославцы нередко обращаются 
в медучреждения соседних регионов. Наша задача – 
исправить эту ситуацию и сделать так, чтобы жители 
могли получить качественную медицинскую помощь 
в нашей области. Предусмотрим на обновление обо-
рудования дополнительное финансирование. Это 
позволит примерно на 60% сократить число тех, кто 
ранее обращался в другие регионы.

В частности, планируется приобрести новейшее 
оборудование для лазерной коагуляции вен нижних 
конечностей, что позволит проводить бесплатные 
операции в Ярославской области и избежать оттока 
пациентов в соседние регионы. Также в планах – ос-

настить спецтехникой для лечения гепатита инфек-
ционную больницу в Ярославле. 

Губернатор также поручил областному минздраву 
проанализировать возможности приобретения необхо-
димого оборудования для обновления кардиохирурги-
ческой и аритмологической операционных областной 
больницы и проработать вопрос увеличения квот по 
высокотехнологичной медицинской помощи. 

Отдельное внимание – детской офтальмологии. 
Специализированная помощь по этому направлению 
оказывается в стационаре областной клинической 
больницы. Ежегодно здесь получают лечение 650 – 670 
детей, проводится 420 – 450 операций. Есть потребность 
в дооснащении клиники современным оборудованием: 
операционным микроскопом, электроретинографом, 
оптическим биометром. Средства на закупку этой 
техники предусмотрят при формировании бюджета 
на следующий период.


